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(社) 京都府情報産業協会                         2002.10.9 

            第７回 事業推進委員会・議事録 

 

開催日 ： 平成 14 年１０月９日 (水) 午後 5 時から午後7 時 

場 所 ： 京情協 事務所内・会議コーナー          (敬称略) 

メンバ ： 委 員 長   京都電子計算（株）       植田 弘毅  

         副委員長  （株）京信システムサービス    佐々木 洋 

         委  員   アド・プロヴィジョン（株）   河合 博康 

         委  員   けいしんシステムリサーチ（株） 出野 信夫 

         委  員   (株)ケーケーシー情報システム  小林  聡  (欠席) 

         委  員   島津エス・ディー（株）     山本  孝 

         委  員   総合システムサービス（株）   古川 峰生 

         委  員   竹菱電機（株）         木村 道也 

         委  員   日新システムズ（株）      中村  修 (欠席) 

         委  員   ワールドビジネスセンター（株） 池田 達夫  

         委  員   京都コンピュータ学院      吉村 敬史 

         事 務 局                   奥村 良三 

 

   主たる議題  （植田委員長の司会進行） 

1 前回よりの経過案件。 

2 各委員会報告事項をベースに討議。 

3 事務局報告。 

4 その他 
 

     1 前回よりの経過案件。  

1．1 京情協主催「京都情報化フォーラム」について (植田委員長より)                 

・ テーマ  「コンピュータ・セキュリティーを考える」 

・  開催日時  平成 14 年 10 月 16 日 (水) 午後 2 時～午後5 時 30 分 

・  開催場所  平安会館にて 

・  基調講演講師 (株)ローレル インテリジェント システム 

       取締役会長  鳥飼 将迪 氏 

・  製品紹介会社 滋賀テレコム(株)、(株)ローレルインテリジェントシステム 

                  ハミングヘッズ(株)、ネットエージェント(株)、 

                  星和情報システム(株)                  以上の 5 社 

                ＊  製品説明として展示場所・立看板・電源など用意する。 

・  後    援    京都府中小企業総合センター、(財)京都産業 21、 

・  定員・参加料   100 名・無料 

・  申込要領   10 月 8 日(火)までに、メールにて事務局宛。 

 

(１) 上記、前回決定の実施要領に対し、朱記(＊印の項)の敷設確保等のため、費用増に 

伴う修正予算(予算資料あり)の説明が行われ、これを決した。 

 [ 当初計画予算 157，000 円  修正予算 313，025 円  156，025 円増 ] 

(２) 参加申込人数は今日現在 ５９名(京情協会員 ４３名・ 協会外 １６名 ) であり、 

さらに、参加勧誘を事務局よりメール再信する。…申込締切を開催日前日まで。 
      

1．２ 第 5 回ボーリング大会開催について (大会幹事・出野委員より) 

        平成 14 年 11 月 6 日(水) 午後 7 時スタート 上賀茂・ＭＫボールにて、 

    案内書  ９月２0 日発信， 申込締切 10 月 21 日(月) 事務局あて受付中。 
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１．３  新春セミナーのテーマ選定について(植田委員長より) 

・ 各委員より発言があったものの前月と同様まとまらず、経営委員会に付託する 

   こととなった。 

・ なお、実施開催日は平成 1５年 1 月１５日(水)を目途とする。(賀詞交歓会含む) 

 

    ２  各委員会報告事項 

       「 経営委員会報告(木村委員長より)」 

            特になし 

 

         「 地域情報化委員会報告(古川委員長より)」 

    ・ ＩＴ産業実態調査は、１４５件の回収結果であった。(目標 150 件) 

               なお、現在は集計中であり、調査結果原稿は１２月末までの予定である。 

    ・ 京都ＯＮＥ構想については、１２月か１月までにまとめるべく目下検討中である。 

 

          「 技術委員会報告(山本委員長より)」 

  下記の事項について活動状況報告があった。(技術委員会議事録資料配布) 

・ 「ＳＥ研究会」を 4 回開催実施のための実行予算 18 万円の使用承認を当推進委員 

会に諮られ、これを承認した。 

・ 「身障者のパソコン・リテラシーの実態調査と施策の研究」は再度検討の結果、身 

障者施設および身障者団体向けの調査内容として、実態調査アンケートを行う事 

となった。 

・ 「オープンフォーラムの開催」は前記 1．1 の「京都情報化フォーラム」である。  

・ 「ＩＴＳＳＰ制度については取組状況アンケート調査案を審議し、さらにＩＴ経営 

 代表の玉垣氏に意見を伺うこととしている。 

 

     「 企画広報委員会報告(河合委員長より) 

      ・ 会報発行について誤りがあったので、訂正して再発行した。 

 

   3 事務局報告 (佐々木事務局長より) 

3．1  グリーンサミットは 11 月 9 日(土)に開催。5 組を目標で多数の参加乞う。 

3．2 協会費下期分の請求を 10 月 15 日に発信する予定。 

3．3 「理事懇談会」を 11 月 5 日の周に開催を準備する。(昼食を囲んでの気楽な雰囲気で) 

各委員長は出席をして頂き、活動報告を行って欲しい。詳細は別途連絡する。 

   3．4 ＪＩＡＳ補助金申請について 

次の 3 件を申請し、目下審査中である。 

・7 月 29 日実施の「情報化セミナー」・10 月 16 日予定の「京都情報化フォーラム」 

・平成 15 年 1 月上旬予定の「新春セミナー」 

3．5 ホームページについては、ＫＳＳさんに移管した。 

新たな「ＵＲＬアドレス」を設定し、申請中であり近々オープンできる予定。 

    

 

    4  その他。 

・ 次回 事業推進委員会 1 1 月 13 日( 水)  17 時より当会議室にて。 

 

                以   上 


